

Hasta siempre estimado Presidente

Editorial

A escasos días de dejar la presidencia de la república, nuestro estimado Andrés Manuel López Obrador compañero de lucha, exdirigente nacional de morena y actual Presidente de México, en el imaginario social se empieza a sentir el hueco muy difícil de llenar que dejara el camarada presidente. Él sin embargo, consiente de esta sutil nostalgia del nido que deja sin su presencia, ha empezado hacer maletas para irse a su apreciado rancho en Palenque Chiapas.

Los grandes logros que en tan poco tiempo realizo durante su mandato, lo ubican como el mejor presidente que ha tenido nuestro país en la historia reciente. A nivel mundial ha sido reconocido como uno de los mejores gobernantes en la actualidad. Su modelo de gobierno empieza a ser motivo de admiración y referente para otros estados que pretenden impulsar nuevas políticas que hagan crecer el bienestar de sus pueblos.

Y por si fuera poco, hoy 11 de septiembre de 2024 se aprueba su proyecto de Reforma del Poder Judicial de la federación. Reforma que implica renovar, actualizar y sobre todo moralizar el ejercicio de esta instancia de gobierno para que verdaderamente imparta justicia para todos los mexicanos sin distinción, privilegios, moches o corruptelas que eran el pan de cada día en el anterior régimen judicial.

El poder legislativo supo y cumplió cabalmente con el mandato del pueblo emitido en las urnas el 2 de junio con los más de 36 millones de votos a favor de continuar con la construcción del segundo piso de la 4T.

Sin duda el legado de nuestro actual presidente Andrés Manuel López Obrador, pasara a la historia de México como uno de los grandes reformadores, constructores de la democracia e impulsor de las enmiendas a la constitución para garantizar el derecho de los mexicanos a su bienestar. Cumpliendo plenamente con su lema de campaña y de gobierno *“Por el bien de todos, primero los pobres”*

Nuestro compromiso como mexicanos leales y cabales, es seguir apoyando desde cualquiera de nuestras trincheras, que este proyecto de nación se consolide y profundice en favor de la democracia, la honestidad y moralización de la política, el gobierno y sus gobernantes-

Este será el mejor homenaje que como pueblo le podemos a ofrecer a nuestro compañero Presidente.

Por otra parte estamos seguros, que nuestra presidenta electa Claudia Sheinbaum cumplirá con creces con este grandioso legado histórico.

Viva Andrés Manuel López Obrador

Viva Claudia Sheinbaum

Viva la 4T

Viva México